
Niederschrift  

über die Sitzung des Ortsgemeinderates Lahr  

am 25.08.2018  in der Lahrer Blockhütte 

 

 

Beginn:   13.00 Uhr 

Ende:    13.25 Uhr 

 

Der Ortsgemeinderat hat 7 Mitglieder. 

Anwesend waren unter dem Vorsitz von  

Ortsbürgermeister  

Hans-Peter Färber 

Die Ratsmitglieder 

Anke Juber 

Alfred Friedrich 

Frank Scheid 

Norbert Henneberger 

Reinhold Hofmann 

ferner: 

Michael Diemer, Forstamtsleiter 

Richard Schuler, Revierleiter 

entschuldigt:  

Stefan Weins 

  

Ortsbürgermeister Färber eröffnete die Sitzung und begrüßte alle Anwesenden. 

Er stellte fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und dass der 

Ortsgemeinderat beschlussfähig sei. Änderungsanträge wurden keine gestellt. 

 

 

 

 



 

 

Öffentliche Sitzung 

Punkt 1:  Feststellung der Niederschrift der Sitzung des Ortsgemeinderates 

vom 29.06.2018 

Der Gemeinderat stellte die Niederschrift vom 29.06.2018 einstimmig fest. 

 

Punkt 2: Holzvermarktung im Kommunalwald; 

Änderung der Verträge ab 2019 gemäß §27 Landeswaldgesetz; 

Beratung und Beschlussfassung 

 

Ortsbürgermeister Färber verwies auf Infos des Gemeinde- und Städtebundes 

die jedem Ratsmitglied bereits im Mai 2018 zugestellt wurden und gab einen 

Überblick über die Hintergründe. 

Aufgrund der Änderung von § 27 Landeswaldgesetz hat das Land die mit allen 

Gemeinden bestehenden Verträge zur Holzvermarktung im Kommunalwald 

zum 30.09.2018 gekündigt. Die Änderung des Landeswaldgesetzes tritt jedoch 

erst zum 01.01.2019 in Kraft. 

Um die “vertragslose“ Zeit bis zum 31.12.2018 zu überbrücken, spricht sich das 

Land dafür aus, die gekündigten Verträge bis zum Jahresende weiter 

anzuwenden. 

Für die Zeit ab dem 01.01.2019 bietet das Land, in Abstimmung mit dem 

Gemeinde- und Städtebund, die Bewirtschaftung des Kommunalwalds ohne die 

Holzvermarktung 

Forstamtsleiter Michael Diemer stellte die künftigen Strukturen detailliert vor 

und beantworte die Fragen der Ratsmitglieder. 

Der Gemeinderat erklärte sich mit der Anwendung des durch das Land 

gekündigten Vertrags bis zum 31.12.2018 einverstanden. Weiterhin wurde dem 

Abschluss des vorgelegten Vertrags zur Waldbewirtschaftung ohne 

Holzvermarktung ab dem 01.01.2019 in allen Punkten zugestimmt. 

Abstimmungsergebnis: 

einstimmig 



 

Mitteilungen und Verschiedenes 

Ortsbürgermeister Färber informiert den Rat über die Hintergründe der 

anstehenden Sitzung des Gemeinderates am 30.08.2018 

 

 

 

gez. Färber         gez. Färber   

   

___________________________                              _____________________ 

Vorsitzender            Schriftführer 

 


